

La CPC propone a exministra Susana Jiménez como próxima vicepresidente de la multigremial



■ La actual consejera de Sofofa acompañará a Ricardo Mewes, actual presidente del comercio y candidato de consenso para liderar la entidad. La elección es el 15 de diciembre.

POR A. SANTILLÁN Y J. TRONCOSO

El 15 de diciembre la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) inaugurará una nueva etapa:

no sólo elegirá al sucesor de Juan Sutil, sino que además por primera vez habrá una definición sobre una vicepresidencia.

Y los nombres ya terminaron

de quedar claros este miércoles. De acuerdo al diálogo en busca de consenso en el mundo empresarial, las distintas ramas que conforman la entidad -agricultura, banca, comercio, construcción, industria y minería- definieron que la presidencia quedará en manos de Ricardo Mewes, hoy a la cabeza de la Cámara Nacional de Comercio (CNC); y como vicepresidenta la actual consejera de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Susana Jiménez.

Conforme a los nuevos estatutos del gremio, el cargo que asumirá Jiménez tendrá una duración de dos años y entre sus obligaciones estará subrogar al presidente en caso de ausencia o impedimento, además de liderar temas gremiales con especial énfasis en las regiones del país.

La economista de la Universidad Católica es consejera de la Sofofa desde 2020 y hoy participa de varios directorios de empresas, como Invexans, Esvál, Essbio, Soprole, Nuevo Pudahuel.

Anteriormente, fue ministra de Energía (2018-2019), vicepresidenta del gremio fabril (2020), subdirectora de Libertad y Desarrollo y profesora en la Facultad de Derecho y Economía de la U. Católica.

Desde los distintos sectores de la CPC hubo un interés particular por sumar a una mujer a la nueva estructura, pero al mismo tiempo que se tratara de un perfil que permitiera generar nexos con regiones, de forma de hacerse eco de la lógica de la descentralización.

El mismo nombre de Jiménez había circulado como una opción hace unas semanas.

El mismo Sutil recordó ayer que



Juan Sutil junto a Victoria Vásquez y Richard Von Appen. La Sofofa le hizo ayer un reconocimiento a su labor.

estas será la primera vez en la historia en la cual un integrante de la CNC podría asumir como presidente y una mujer como vicepresidenta. "Tiene todas las condiciones", recalzó el actual líder de los empresarios, "tiene muchas competencias, capacidades, prudencia, respeto, en decir las cosas y sobre todo, criterio".

El presidente de Sofofa, Richard Von Appen, señaló que la candidata "tiene todos los antecedentes, la experiencia y el amor por Chile para

poder contribuir en esta posición nueva".

La misma exministra expresó a DF estar contenta por el hecho de ser un nombre de consenso, "porque eso apoyará el trabajo que queremos hacer en la CPC y que es trabajar por el bienestar del país".

Como desafíos, precisó que en lo coyuntural es continuar con el trabajo hecho por la directiva de Juan Sutil, que implica reimpulsar la actividad económica y mejorar el empleo.

Un segundo punto es ser partícipe -espera que la inviten- de la discusión de las reformas previsional, tributaria, laboral y, cuando ocurra, también de la constitucional.

En tercer término, destacó que hay un interés por enfatizar la importancia de la seguridad como parte de la agenda, trabajando en pos de las PYME y, al mismo tiempo, integrar en este trabajo a las regiones.

Como mujer, Jiménez realizó la mayor presencia que han ido adquiriendo en las empresas.

"Contenta" de ser un nombre de consenso al interior de la CPC se declaró Susana Jiménez.